

El senador Armando Benedetti asegura que María Fernanda Cabal y José Félix Lafaurie estaría detrás de este episodio.

Según el presidente del Partido de La U, la página web costanoticias con sede en Barranquilla fue la primera en revelar las supuestas cartillas que promovían el homosexualismo entre los niños y a través de sus redes sociales difundieron las falsas imágenes que fueron motivo de un álgido debate y hasta marchas contra la ministra de educación.

“Después de una investigación, identificamos que el portal costanoticias.com fue el foco inicial de la campaña con las falsas imágenes pornográficas de las supuestas cartillas de MinEducación sobre asuntos de género... Sus dueños vienen siendo María Fernanda Cabal, José Félix Lafaurie y otras personas cercanas al Centro Democrático y sus movimientos de resistencia civil”, precisó.

Mostró como este portal está políticamente direccionado en contra del Gobierno y lamentó que se esté recurriendo a este tipo de actuaciones cuestionables para armar debates que no solo afectan al gobierno sino a los niños que se sienten atacados por su condición sexual.

Este martes el uribismo adelanta un debate de control político sobre este tema en la plenaria del Senado.

http://caracol.com.co/radio/2016/08/17/politica/1471391464_873632.html